2017年 7月1日 第387号



http://www.geocities.jp/jrtoukairou

〒145-0031 東京都品川区西五反田3-2-目黒さつきビル3階

TEL 03-6303-9134 FAX 5487-7844

JR東海労働組合

小林 光昭 発行人 高山

国鉄改革30年、 国鉄改革の否定を許さず、 JR総連と共に闘おう

J R東海労第32回定期大会開催



目の課題は、 今定期大会に 民 主主義を守る闘 平 和 お なける

自

衛権行

共謀罪法案を強行採 主主義を無視する形で、きを形骸化し、議会制品 ことです。 場を明確にして、 またも らしっかりと を形骸化し、議会制おける定められた手 しっかりと闘うというを明確にして、職場か、労働組合としての立 6 月 15 日 や数の力を背景 安倍政権は、 早朝、 玉 続会

2012年、

閣発足後、

して安保関連法の成立・ガイドライン再改定、そ一秘密保護法の施行、日米 策・法案を次々に せてきました。 施行など、憲法違 さらに今年5月3日、 党立さ

「公開憲法フォーラム」 ージを寄 に、そして、闘う労働組ける職場をつくるためない、安全で安心して働 とり 合を残すために、 た。そのことを通じて、 道のネットワークを守 30年前、 信 が奮闘 二度と雇用不安 安全で安心して働 頼される鉄道の再 してきまし 一人ひ

8

来を切

年ムを

出三原則の見直し、集団版NSCの創設、武器輸国家安全保障会議・日本 可決・成立させま 争をする国」を目指し、 「戦争のできる国」 使容認、 安倍首相 第2次安 足のの政 日特米定 と連帯して、 ことなく様々な仲間たち 年 うではありませんか。 とを認識しつつ、諦めるに置かれているというこ うことです。 くことを全体で確 足30年、 *。* 年、 2 つ 目 この課題、 J R

一人ひとうゞ~! に、今定期大会において、 し、1klめるため っかりと総括するとい ような危機的な状況下 私たちは、 JR東海労結成25 血と汗と涙を 改めて、 安倍政権 総連結 認 L ょ 25 成 \mathcal{O} 対応に憤りを感じると共 力が足りません」という 資を受けて、「他の のことは知りません。

て認めません。 J R 総連第 33

国鉄改革を過去

 \mathcal{O}

 \mathcal{O}

会で、「鉄路の のと否定する対応を の安全と未の安全と未

題は無かったのでしょうついては「経営戦略で問す。一方で、JR他社にを一言で振り返っていま ません。 新幹線を持ったからうまドル箱といわれた東海道 った 30 6 日 付 ような独りよがりは くいったのであり、 なって思いの他うまく 誌で、「努力と幸運が のために国費、財政投にリニア中央新幹線建 のために国費、 か」と総括しています。 - ル箱といわ 葛西名誉会長は、 新しい歴史を築き上 私たちは、 いの上に 「努力と幸運が重の『日経ビジネス』 年でした」と30 ればなりませ 経営が V れた東海 確認し この 抜 液順調 き ر 3 会 ま な よう 許 努社融設上せの 年い

ろうと考えています。

というのが

現状だ

拶で始まり、 山本副委員長 職場闘争を強化 次(新幹線)、浦谷(新一で始まり、議長団に安山本副委員長の開会挨 (新幹線)、 小林中 阿部社長、同加治政策局長、同淵治政策局長、同淵 当部 ご来賓として、 福島OB会長 鉄道ファミリー 同淵上法社 加藤営業 同 田 J 対 組城 調 織政総

出しました。

大会には

が大会を

関 西 両 .代議! 員を 選

| た。各部答弁の後、F | 心とした発言がされま に終了しました。 括答弁で、大会は 職場での闘い疑では19名の4

を頂き、木下書記長の総政治政策局長からの感想 出 質疑では19名の いを中 代議 田城 まし るための体制をつくり上 るような勢力を、合法 弾圧し、

、は政府

の方針に反対す

やしにす

を掲げる団体や、

ある

和・人権・民主主

きを監視下に 案を成立させ、

置くこと

方の

柱である共

せて、 に、憲法施行70年の節目う考え方を表明すると共 開していくことを強く訴 規定を明文化する」と 在を憲法上 にしたい」「自 にビデオメッセ い憲法が施行される年 このような経過で、 2 0 2 0 憲法9条に根拠 しっか 民的 衛隊の存 かり位置 年を新 『を展 未来を自分たちで切 を、そして広域異動など、 を闘いました。一時帰休、 生を目指して、 が造、早期

国鉄改革

来を切り拓くたの原点に立ち、

ちは、JR総連に結集が報告されました。私

を切り拓くために奮闘と今後に向けた提言題と今後に向けた提言を振り返り、各単組の根告されました。私たは、JR総連に結集すけ間と共に、国鉄改革の点に立ち、新たな表のが、対対の・のでは、が開催され、結成30

課題と今後に向けた提

間を信頼し自分たち

一鉄改革3

本に、柱い

+経ってレールなりればなりませり

ん。

ルを

駅を無人化する、

9

ケ

玉

122名が

参

本は法治国家だった。 題は成立過程である。日

民も法に支配さ

見ると、「日本国

ではない。

したことが大きな成果で

J

R 総

連

JR総連は多くの苦

折

榎本委員

長

は、闘いの過程を通じてこの闘いの本質的な目的 当該組合員が奮闘するだ 初めてボーナスカットゼ ちは昨年の冬、 共に悩み、 けではなく、 闘いを、弁護士を立てず、 団結を打ち固めることで を積み重ねてきました。 三者機関を活用した闘い 接的には、手段として第 口を勝ち取りました。直 るということです。私た ために職場闘争を強化す 0) かりと確認しましょう。 いを展開するのか、しっ 否定です。 ことなどは、国鉄改革の 安全を無視して車掌を削 3つ目の課題は、職場 おいて、どのような闘 課題を明確にし解決の 裁判・法廷における 組み立て奮闘 JR東海の地 全組合員が より 結成以来

が一丸となってつくり上 裁判闘争の領域を超えた いを展開し、これまでのに活かすという新たな闘 闘いを継続・発展・強化 たということ、これらの だらけの証言を引き出 を法廷に出頭させ、矛盾 認できます。現場管理者 げてきたことも全体で確 になった事柄を職場闘争 あり教訓です。 し、会社を追い込んでき そして、 い闘いを、 カットゼロ 裁判で明らか 全組合員 た。シンポジウムでは、含めて記念大会を開催し 5 か明確になった。海外か 来に向かって何をすべき9単組30年間の検証と未 迎えた。シンポジウムを

JR総連は結成

次30年を

できたと自負する。

は労働運動の王

立道を歩

まず首相、国会議員を辞 法を改正をしたいなら、

の主張をすれば良い。 職し『読売新聞』で自分

マ憲

前進させてきたといえ組織強化に転じて運動を

る。この30年、JR総連

させなかった。むしろ、

であった組織破壊は貫徹 かし、弾圧する側の目 もあり弾圧もあった。し を強いられてきた。

いの放棄によって成立しいの放棄によって成立し

題だが、もう1つの大問た。成立させたことは問

これまでの闘いの中間総 ます 強化・精神的苦痛など、 JR東海パッセンジャー 全に関わる問題性、労働 の見直しに関しては、安 していきます。 括と今後の闘いについ ・システム化に対して、 部駅無人化など、効率化 の見直し、東海道本線一 多くの闘いを展開してい 分会などが創意工夫して 活 て、しっかりと意思統一 掌、運転士はもとより、 教訓を今後の闘いに が、新幹線車内業務 たことを改めて確認 既に各地本・ 車内業務

> ジャーズの労働組合など をもう一 必要があります。 東海ユニオンやパッセン への呼び掛けを展開 なな角 度整理し、JR 度 から の問題点 する

各職場に現れている理不課題が山積しています。電車の検査周期延伸など隊への体験入隊、新幹線 などに対し、職場から闘尽な労務政策、経営施策 勤などの要員問題や、 幹線車両所における自衛 いを構築していこうでは 職場では年休、 休 日 新出

を通じて、 における問題解決の闘い四つ目の課題は、職場 ありませんか。 組織拡大を実

> この間の奮闘をお互 昨 年私

はありませんか。 組織拡大を実現しようで 25年間の闘いを教訓に、 いに確認し合いました。 9月には大集会を開催 たちは結成25年を迎え、 現することです。

V. 全国の皆さんに支えられ道ファミリーをはじめ、 で闘います。 ていくため、 る社会を目指して奮闘し の地において理不尽と闘した。これからも、東海 て奮闘することができま から10年を迎えます。 今年7月、蒲郡駅事 労働者が主人公とな 本部は先頭 鉄

運動の王道を歩まなけれ変な時代になった。労働 ばならない。 ければ摘発できない。 らない。盗聴、盗撮しな でも成立させなければな だから、共謀罪を何が何 国民を置くということ。 ではない。国の統治下に まっている。主語 ら始まって 国民は」から始いる。現憲法

は、法を支配している。ていた。しかし安倍政権 は10数万人、送発表によると、 安維 が制定されていた。政府での20年間、治安維持法 意し、 共に、 JR 養失調で獄死した人15 た人114人、病気・栄 5162人、虐殺された 5681人、うち実刑が 03人、こ 人90人、刑務所で獄死し 1925年から45年ま

ず、戦争のできない国かていないにもかかわら憲法の一字一句が変わっ 進めよう。 動の前進と団結の強 ゆる謀略的な非合法な弾 圧が想定される。十分注 持法。共謀罪もあら 総 化を運

J R 東 海 労 O 島 会長 В 会

ら戦争ができる国に変わず、戦争のできない国か

員も憲法遵守義務があった。安倍首相も国会議

る。2020年までに憲



えさせる、これはフェ 法遵守義務を否定し、 スコミに自分の考えを伝 『自民党改憲草案』 は を ア カュ が、 閣・自民党政権は、自ら蔽に隠蔽を重ねる安倍内 の墓穴を掘っていること ウソにウソを重 やがて証明される日 型ね、隠

変更 大 差問題は、世界共通の問で何とかなるという時代ではない。失業問題や格ではない。失業問題や格のはなど、もはや一国のはなど、もはや一国のはなど、もはや一国のはなど、もはや一国のはなど、もはやのの問題を表現していたろうか。鳥インフル 利益を守るという歴史は が、もはや世界が国境でるのが安倍の日本政府だ るのが安倍の日 大統領に最も追 終わりと見るべきでは 第一を掲げるトランプ米 近いと思う。 随して 国利

自

れが戦前の 送検者7万 逮捕者数 問題、 ちとよく話し合って、約と北朝鮮とアジアの人た くなるか? れば日本の米軍基地は きるか? って外交をしていく、 相手を武力で攻撃しな 東をしたら守る、決して 題である。 れしかないと思う。 い、憲法9条の約束を守 同題、原発事故が出朝鮮が潰れる

中国と韓国

それを意引して、国、貨物」などと言って、一国、貨物」などと言って、一 どとサクラ質問して どとサクラ質問している」な 本州3社と経営努力が足Rの光と影」「成功した 予算をつけろ」と言った で、「民主化闘争に特別 題、なかんずくJR総連 それを意図的に労使問 た。雑誌や新聞などは「J は今年2月の中央委員会 になすり付け、JR連合 し、また国会質問では「過 JRになって30年経

5 これが れているのは、 葛西の指令でや

がご承

の通

が解決で な 委員長から述べられた通を勝ち取るまでの成果が ボーナスカットのゼロ とか「民主化闘争」だ。 激派が浸透している」だ東海ユニオンよ、何が「過 になったJR連合・J おいて、葛西の言いなり か。国鉄改革を妨害しは何一つ無いではな のJRでも私たちに責任 比べるまでもなく、 代とJRの労働 り、これが本当の労働 国鉄改革を妨害して 生産性 どこ R

でいく。 B 会 は、 うございます。 くってもらい、 動だと思う。 最後に、〇 現職と共に進) B 会旗: ありがと B会旗をつ 今後も

無

北朝鮮が潰れ

鉄道 ファミ 阿部社 IJ 長

ح

ファミリーの商品に入って~80%の組合員が鉄道 70~80%の組合員が鉄 もご協力ありがとうござ います。JR東海労では、 年2回の募集に、 ** \

思う。 も維持をして頂きた てもらっている。ぜひと 1 لح

皆さん 国鉄時 えて30年、前身の「さ 国鉄改革時に社名を くった会社である。 んは仲間である。 している。労働組合が き商事」を含め42年 「さつ 運 9 営

膱 を 強する意見で大会をリード! 極 的 発言 Ţ

支持する。 節約していく。 -書記長 来て共に闘って頂 木下書記長には、 専従2名体制を 地本は財 専従を支 政を

乱用を許さない闘いを展 告の闘いや時季変更権の いる。分会では、苦情申いう不安の声が上がって 労組組合員からも今年度 失効した。 年度組合員2名が年休を が年 開してきた。車内業務見 年休を消化できるのかと も早くから闘う。 続いている。分会で昨休が取得できない状況 毎年慢性的要員不足で 関係で、 職場では、 例年より 他 ◆会社は地

の 間 の ったが年休に戻った。こ されず組休を申し込ん と思う。 年休を申し込んで発給 勤務認証は組休とな 闘いの成果である

◆東海道本線® 人化の を ため反対はしなかった。に労働条件の変化がない 列 武豊線導入の 定期中央委員会で駅の無 行い、問題点を集約し本は武豊線の現地視察 本線は武豊線と違い、 し入れを行った。東海 問題が提起され、 際、乗務員 明された。 0 い駅無人化

らない。 の歯止めをしなけ るが、他の線区への拡大 駅を対象にするとして 1000~2000名の ならない。会社は かす駅無人化をさせては ず、安全・サービスを脅 ホームドアも整備され 危 険だという意見 高齢化社会が いればな 利用客 進 追み、 が 出

を行い、施策の狙いと4 しで、分会は個別オルグ 協議の場は必要だ。 論をするためには、 論をするためには、労使い課題もあり、十分な議 ている。専門分野ではなで済ます事態が多くなっ 催せず電話での窓口回答 に対し、 ·新幹線車内業務の見直 問題点を確認した。 業務委員会を開は地本の申し入れ

議

がんばる。期間、この闘いを精一杯一る」と言った。残された ではないか、車掌・パーの所在が不明確になるのか、業務委託により責任 託は円滑に機能するのか、パーサーとの業務委のような内容で行うの ンと国労の分会に共闘の行した。JR東海ユニオ 報を2分会合同で12部 報を2分会合同で12部発問題点を明らかにした情 士のクルー化は理解できかるのではないか、運転 サーそれぞれに責任がか 車の巡回をどの区間でど ま」で車掌長は た。国労は「地本に預け して受け取りを拒否し 務には反対ではない」と 東海ユニオンは「2人乗 申し入れを行った。J ない、という意見である。 例として、下 ·り「こだ 10 ~ 1 号 Ŕ

きたい。 決できるかを議論して の車掌での対応はできな った。災害時など、1人 あった。「車掌のように できない」と不安の声だ い。どうしたら問題を解 パーサーと話す機会が

訟の闘いで、地本は補 は新幹線関西地本の仲 参加人として闘ってき た。前段の地労委闘争で 政訴訟では新

は

J R 東 海

上告した。さらに闘 た。会社は最高裁判所に 社に謝罪文の手交につい勝利である。地本は、支 れた。JR東海労全体の たことが判決文に活かさ て直ちに申し入れを行っ 暴露するために、 判決では逆転勝利した。 で証拠書類を収集してき 本の 理会議の形骸化を 3 月 9 日の控 お世 全地本 話に って 訴 な 審

行ったが、業務委員会の識して謝罪の申し入れを本は、不当労働行為と認 ハラを認めなかった。地は「厳しい指導」でパワ易苦情処理会議で、会社 した。 トをつくり、当面は情報 は、パワハラプロジェク開催を拒否された。地本 その後の転勤に対する簡 く。 の発行を確認し3部発行 対し、パワハラがあった。 ◆駅に転勤した組合員に

意見を聞くため

って、鉄道総研の仲間

選挙で当選した。 彦氏が、磐田市議会議員 ◆平和・人権・民主主義 ◆年休に対する診断

働協約の解釈についての 告を行い拒否された。労 行い7月3日に行われるそして、あっせん申請を に対しても、拒否された。 出強要の問題で、 ことになった。 行い7月3日に行 団体交渉開催の申し入れ

明らかに会社がやら ◆自衛隊の体験入隊 いると思う。体験入隊に ニオン分会 苦情申 せて、 月 車 立とは、「合理 5 原点に立ち 試験の実施について、7 から4年間行うことを 化 に向けた 一検査

邁進する。

最近では、 明らかにした。

の闘いをつくらなければ画されるようなら、反対 ないだろうか。今後も計々所長が計画したのでは 埋まっているところを見 されているようだが、 ために行くことに尽き 入隊を取り止めた。「 たちは直ぐに掲示を出 ると、前所長あるいは前 験入隊は2~3年予約が る。第2弾、3弾と計画 律と忠誠心」を強化する 長が自ら手を挙げた。 った。その分会長は体験 し、地本は申し入れを行 体 私

書提 会社は3月29日、「お知をしなければならない。 る闘い」と言われていた。 意思が脈々と貫かれてい ならない。 ◆我々にとっての 返る取り組み 安全確 反対の

統間の情報伝達である」いかない。「安全は各系 とJR総連大会で言われ 周期延伸を認める訳には ランに踏み切る会社の安 ま、乗客を乗せてテスト キズ、フランジの変摩耗 全意識は皆無に等しい。 など原因が判明しないま み、歯車箱油面計の浸透 逸脱脱線防止レー 下部取付ボルトの弛 トの弛み、台車軸ダ せた試験である。 箱破 L かも ル 0

である。

た場合の会社の責任

た場合の会社の責任逃れに」と言うが、何か合っ

◆御殿場駅天井

板落

下

いたら声をかけるよう
「目の不自由なお客様が
える必要がある。会社は
は公共性が必要であり考

ある。

東海道線でもこの

ようになるということ。

そ、労働組合が戦争に うな世の中であるからこ ようとしている。このよ を開いてほしい。 必要がある。 対する意思を明 組合・学生等が弾圧され 希求する市民団 \mathcal{O} ⟩強化によって、平和を>共謀罪による監視社会 確にする 体・労働

思を学ばなければ た。自主的に参加する意 OBが多く参加してい 国会前の集会に出た。

った。組織拡大の闘 を開き闘う意思統一を行 時代は終わった。 先を変更するよう乗客を 駅のため「有人駅に行き で、他社の降車駅が無人◆目の不自由な乗客対応 、先輩役員に甘えてきた 同期会 はならな いに 引き続き闘う。

ていた。専門分野にわた の交流会 \mathcal{O} ◆分会で7名が年休失効 轄外だ」という不誠実な た。 た。 闘っていく。 対応だ。本部と連携して れを行ったが、会社は「管 災事故が発生し、申し も原因の回答を拒否 という不誠実な対応だっ ない。会社は「マスコミ マスコミ報道で知るしか入れを行った。私たちは 絡があり、これについて 以上でも以下でもな 下について、会社に申し 三島駅ビニールパイプ落 東海道本線の軌道短 新幹線保守用車 \mathcal{O} 入火し

利した。この判決文を勉 利した。この判決文を勉 動る。年休完全取得の闘 がとして、①年休発給の は失効者は抗議する、④ が変わったが、基本的な で変わったが、基本的な が変わったが、基本的な が変わったが、基本的な

組合掲示板設置拒否

説得してくれ」と言われ

こう

いうことがよく

時には20人から辞めた。冬のざ

7 30 ボ 人 l

年定昇が400円となっ わたる闘いの総括のため に集約集会を開催する。 新人事賃金制度で、 識した。 4 覆す不当命令を下 ついては地労委の命令 掲示板の必要性を再 拒否の不当労働行為 年2ヶ月に 団体交渉 今

ヶ月述べ25日も休日出勤◆藤枝駅では、出面で1

◆藤枝駅では、

ない闘いを行う。 う」と言わ するので、

た事象が発生した。制度員がC1の基本給を抜い 行っている。 見を集約し組織的議論 \mathcal{O} ダイ改でS 矛盾が出た。昇格試験 組合員から意 M T で に、JR東海労の闘いをちは予測している。いか 末期のようなことを私た が悪化する、 の嵐が吹き荒れる、国鉄

を与えたことが確認でき

た。職場では、S3の社

●会社は、

いる。経営に年後リニア

職場に赤字

10

めて

転入し、間の闘い

が

転入し、休日出勤が解消間の闘いで4名の社員がが発生していたが、このが見述べ25日も休日出勤

毋穷働租旨

した。

ラまきをやらなけれ 社員がいる。品川駅でビ ターネットを見ない年配 との噂が出ている。イン ボーナスカット裁判と 7通信5 ナス ば 8 20 る リー 掲示してきた。私たちの というコーナーを設けて 見直しの意義とは 社は 浮き 残す 反論に答えている。 第2 エクトをつくり情報をシ ◆新幹線車内業務の見直 反対の闘いで、プロジ ぶで発行し問題点を のかが課題。 彫りにしてきた。会 しの意義とは何か」「新幹線車内業務の

 \mathcal{O}

違行為をチェックする闘る。分会は、管理者の非する取り組みを行ってい な成果を確認した。裁判ゼロを勝ち取った。大き 職場の管理者に確認 かになったこと 海ユニオン か。撤回の団体交渉の申律違反であることは明らこの提案が偽装請負で法 の統一行 蔑ろにしている問題や、 のために、安全も旅客も ア中央新幹線建設費捻出 し入れを提出する。 J 馴を提起する必 JR東海労全体 駅の無人化問 リニ 查、 法や G P S を 悪 しました。

いを進めている。

で、JR東海ユニオ新幹線車内業務の見

合員からの不満の声が

次いでいる。「職場集

中国平和

修を行う。

ぜ

地本結成

20

10 月 に

は丸裸にされてい

う

に異

世ば

良

で明ら

断固批判します。

米国からの

6 月

15 日共

抗議声明な

の成

を、

によってボー

ナスカット

してきた。この間の闘い

でカット理由を明らかに

弾の申し入れに対する業

『さい

ばん

より

とアドバイスすると、

者が監視

役として参

萎縮 れる。

してした 悔い

のま加管

そして職 発言を勝ち取ったこと、 は、多くの代議員から したと感じている。それ今大会は成功裡に終了 場の闘いに根ざ

労組組合員に大きな影 した発言であること、他 て頂きたい。 共謀罪、あるいは

たことである。そして、 るという発言も 2人の専従体制を支 ぜひとも2人を支え 出たの 持す

反撃の闘いをしていくときに対しても、しっかり置付けるという政治の動 ない限りは、本当に にこの運動を広めてい いう発言も出た。私も全 20年までに憲法9条に 想いである。広範 2 さんと共に闘う。

 $R \mathcal{O}$ 社会になって 総連は先頭に立 いく。 って 闘

も認識していると思われ 問題だと、他労組 からも、 JR 東海 ではないだろうか。これ からの共感が生まれるの 決する姿勢を見せること 問題を徹底して闘い、 る。主戦場の職場で業務 検査周期延伸などは、こ の見直し、駅の無人化、 の2つが大きく低下する 鉄道に1番 - ビス。 初めて他労組組合員 新幹線車内業務 番求め 2 番 労の 組合員 目にサ 5 解

| 員の負託に応えるため専従で奮闘する! 木下書記長 総括答弁

武器 動と見なされます。 政権に異を唱える活 団体を組織犯罪集団と見 なすことができます。 を手に入れた警察 断次第ではテロ 断で特定の 動現 活

の個人情報、プライバシ話の監視により、私たち ステムによるメールや通言われている情報管理シ 保障局から供与されたと 政府にプライバシー 悉用した捜ます。盗聴 国家安全 通 うな事態を許してはなり他国に武力攻撃をするよ います。 人権 • 共謀罪の成立で、平 かに ません。戦時体 隊といわれる「水陸機動来春には、日本版海兵 団」を発足しようとして 民主主 自衛と称して、 義を守る運 制の 和ん。 回

全ての ではありませんか。 強化し、憲法9条改悪阻 唱える自由 に残すために奮闘 止、平和な社会を子や孫 リニア中央新幹線 闘う仲間と連 は あります。 しよう 帯を

案内容、JR東海ユニカ務見直しの闘いでは、NRを表した。新幹線車内を 施策の問題 ンの情報などを分析 れました。新幹線車内業に抗する闘いの報告がさ とそれに伴う効率化 してきました。ハッ 心点を情! 報 D L で暴 施策 建 才提 両

各地本定期大会日程

7月2日(日)10時30分

7月20日(木) 13時30分

7月13日(木)10時30分

新幹線地本第23回定期大会

目黒さつきビル

静岡労政会館

静岡地本第28回定期大会

名古屋地本第27回定期総会

くと共に、利用者にも共場での闘いを強化しているといえます。今後も職 についても、 ところまで追い込んでい性を説明せざるを得ない ことは明らかです。 を進めていきます。 ます。また、 していきたいと考えて 感して頂ける闘いを構築 社が掲示物で施策の必 本と4分会の闘 は経営理念を刷新し 国鉄改革から 会社とリニア 年、 推

ま 進 11 闘いをつくり 議論してきました。 専従2名体制について

闘いをつくり出していく うことで、私は専従を決うことで、私は専従を決か といい そのためにこの1年 う5年間をどうつくる 向こ

同様の闘い 両 会地 要 足、鉄道の全国ネットワ化し、地域の足、弱者の民の皆さんとの連携を強くないとの連携を強いないので、沿線住の地域のと、沿線住の地域のは、 いきます。 合させて、 定する勢力との闘いと結革とJR発足の精神を否 活と自然を破壊してまで を脅かし、 クを守るという国鉄改 『かし、沿線住民の生労働者・乗客の安全 闘いを進め

吹田勤労者会館 【訂正とお詫び】本紙386号1面最下段 「検査周期延伸を求める」は「検査周期 延伸の見直しを求める」の誤りでした。 お詫びし訂正します。

新幹線関西地本第23回定期大会 7月9日(日)10時30分

廃れていくと考えられまがますます進み、地域は京・名古屋・大阪の集中を振りまいています。東色になるかのごとく幻想 線開通で地域社会はバ ニア中 央 新 ラ